

## Jahresbericht des Präsidenten - Vereinsjahr 2023

zu Handen der Hauptversammlung vom 11. März 2024

Das Jahr 2023 stand ganz im Zeichen des Jubiläums vom Gewerbeverein Stettlen-Deisswil. Der Verein feierte sein 100-jähriges Bestehen.

Gestartet sind wir am 6. März 2023 mit der Hauptversammlung im Gasthof Linde, an der wir unseren ehemaligen und langjährigen Präsidenten, Dominik Gerber, zum Ehrenmitglied ernennen durften. Anlässlich unseres Jubiläums waren alle Mitglieder im Anschluss an die Versammlung zu einem Nachtessen eingeladen. An der Versammlung haben 29 Personen teilgenommen.

Am Donnerstag, 6. April 2023 hat das Oster-Apéro im Bistro Kraftakt im Bernapark stattgefunden. Kulinarisch wurden wir von Peter Herzig verwöhnt. 25 Mitglieder waren anwesend.

Mittwoch, 24. Mai 2023 war die Frühjahrs-Delegiertenversammlung in Schwarzenburg. Anwesend waren Dominik Gerber und die Herren Ueli und Bernhard Utiger.

Am Dienstag, 13. Juni 2023 fand mein persönliches Highlight in diesem Jahr statt. Auf dem Programm stand die Seniorenfahrt auf die Fritzenfluh. 45 Personen haben sich angemeldet. Mit dem Car der Firma Dysli in Bern sind wir um 12.30 Uhr gestartet Richtung Emmental. Als Präsent haben alle Teilnehmer einen Lebkuchen vom Gewerbeverein erhalten. Erster Halt war bei der Firma Kambly in Trubschachen. Die Seniorinnen und Senioren hatten die Gelegenheit, sich im Verkaufsladen zu bedienen. Um 14.30 Uhr sind wir via Sumiswald – Huttwil – Eriswil auf die Fritzenfluh weitergefahren. Zum Essen gab es Emmentaler Hamme mit Salat. Nach dem Hauptgang wurden wir durch die Herren André Burri und unserem Pfarrer, Luc Hinze, musikalisch mit den Handorgeln unterhalten. Zum Dessert hat es einen Coupe Romanoff gegeben. Es wurde rege diskutiert, gelacht und getanzt. Um 17.45 Uhr haben wir die Rückfahrt via Affoltern im Emmental – Rüegsau – durch das Krauchthal nach Stettlen gemacht. Vielen Dank an Bernhard Utiger für die tatkräftige Unterstützung. Es war ein wundervoller Anlass und die Senioren hatten grosse Freude.

Am Donnerstag, 15. Juni 2023 war der Verein zu Gast bei den beiden Firmen Jordi Sanitär AG und Peter Künzi AG in Ittigen. Es war eine interessante Betriebsbesichtigung und kulinarisch wurden wir herrlich verwöhnt. 12 Personen haben an diesem Anlass teilgenommen.

Dienstag, 15. August 2023 hatte ich eine Einladung zum Mittagessen im La Famiglia im Bernapark durch Caroline Forte. Eine kleine Gruppe aus Stettlerinnen und Stettler waren vor Ort. Es wurde uns viel über die Vision und die diversen Vorhaben im Bernapark erzählt. Begleitet wurde ich durch den Vize-Präsidenten, Bernhard Utiger.



Am Wochenende vom 1./2. September 2023 war ein weiteres Highlight in unserem Vereinsjahr. Das Utzlenbergfest "im Dorf" und der Stettlen-Märit standen auf dem Programm. Am Freitagabend war der Jubiläumsanlas mit dem Nachtessen im Festzelt vom Turnverein. 33 Mitglieder waren anwesend. Am Samstag fand bei wunderbarem Wetter der Stettlen-Märit statt. 35 Stände von Firmen, Vereinen, Parteien und der Schule Stettlen waren auf dem ganzen Festgelände verteilt. Wir hatten sehr viele Besucher, welche die verschiedenen Attraktionen sichtlich genossen. Der Gewerbeverein hatte einen eigenen Verpflegungsstand. Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer. Einen speziellen Dank geht an das OK-Team vom Stettlen-Märit. Dies hat bestanden aus Ritter Uschi, Guldenfels Karin, Utiger Bernhard und Masciadri Peter.

Am Mittwoch, 18. Oktober 2023 fand die Herbst-Delegiertenversammlung in der Mehrzweckhalle in Schönried statt. Der Verein war vor Ort vertreten durch die Herren Ueli und Bernhard Utiger.

Am Dienstag, 24. Oktober 2023 waren wir zu Gast im Bernapark. An diesem Anlass haben 26 Mitglieder teilgenommen. Caroline Forte hat uns interessante Orte im Areal gezeigt. Anschliessend wurden wir noch kulinarisch verwöhnt. Ein herzliches Dankeschön an die Gastgeberin.

Am Montag, 27. November 2023 fand der Zibelemärit-Stamm im Gasthof Linde in Stettlen statt. 17 Vereinsmitglieder haben teilgenommen.

Der Vorstand hat sich zweimal am 24. Januar und 15. August 2023 zu einer Sitzung getroffen.

Zum Schluss danke ich meinen Kolleginnen und Kollegen vom Vorstand für die geleistete Arbeit.

Gewerbeverein Stettlen-Deisswil Peter Fahrni, Präsident